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交通事故撲滅の願いを込めて･･･
交通安全火のリレー

白バイの先導を受けて走る児童たち

おじいちゃんおばあちゃんに歌を披露

9月25日隻、上町自治会では自治会内のお年寄り
を招待し、公民館で敬老会を開催しました。
おじいちゃん、おばあちゃんに楽しんでもらおうと

「こんぺいとう」のメンバーたちによる演奏など様々
な催しが行われ、参加したお年寄りは、楽しい時間を
過ごしていました。残念ながら参加できなかったお年
寄りには、自治会の皆さんから記念品が届けられまし
た。

皆さん、いつまでもお元気で！
上町自治会で敬老会

みんな笑顔でスポーツ大会
高齢者・心身障害者スポーツ大会

9月27日惜、明治中学校2年生が総合的な学習の
時間で「ラーメン作り」に挑戦しました。
町内のラーメン屋さんの協力を経て、実際にラーメ
ンを食べて感じたこと、仕事に対する姿勢を、体育館
に設営されたラーメン屋さんを通じて学習しました。
生徒たちも従業員同様に注文を受け、最初は悪戦苦
闘しながら茹でたり、盛りつけなどを行っていました
が、慣れてきた生徒たちからは「いらっしゃいませ。」
などの声が聞こえてきました。

体育館がラーメン屋に変身！
明治中学校で総合的な学習

ラーメン作りに挑戦する生徒たち

保育所の子どもたちと仲良く手をつないで

9月21日戚、交通安全の願いを込めた「交通安全
火のリレー」が役場正面玄関から上三川中学校の区間
で行われました。
秋の交通安全運動の一環として行われています。町
交通安全母の会会長から交通安全のメッセージが読み
上げられ、町長からトーチに採火を受けた上三川小学
校の児童たちは、沿道の温かい声援を受けながら交通
安全を呼びかけました。

9月27日惜、富士山運動公園で多くの高齢者と心

身障害者が参加して、スポーツ大会が行われました。

参加者は、秋晴れのもと、元気に「お掃除競争」や

「孫にひかれて」などの競技を楽しみ、心地よい汗を

流していました。また、テントの中では、近所の人や

友だちと話に花を咲かせ、楽しそうな笑い声が聞こえ

てきました。
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地域に密着した消防団をアピール
本郷北小学校運動会でポンプ操法を披露

高齢者自転車競技大会で優勝した小菅清さん

地域の皆さんの前ではりきる団員

伝統料理を伝えます
郷土食を考える集い

10月8日析、正清寺で鐘の供養が行われました。
正清寺の鐘は、戦時中国のお役にと寄付をして以来、
梵鐘堂があるのみでした。関係者が積立をして念願の
鐘を製作することができました。青銅でできた新しい
鐘は、重さ約360㎏で4ヵ月かけて製作されたそう
です。関係者が集まり、供養が始まった後に初打ちを
行い、周りにはいい鐘の音色が響きわたっていました。
「鐘は日が経つに連れていい色になりますよ。」と関係
者は話をしていました。

念願の鐘が完成！
正清寺で梵鐘初打ち供養

新しく完成した正清寺の鐘

行事食のだんごをつくる参加者

10月1日析、本郷北小学校運動会で、消防団第1分団
第３部がポンプ操法を披露しました。
日頃の訓練の成果を地域の人たちに見ていただこうと

企画され、児童の保護者の団員がてきぱきと操法を実演
しました。
周囲からは、「格好いいな。」「すごいな。」という声が

聞こえてきました。団員は「子供の前で照れくさかった
けれど、大歓声を受けて一生懸命頑張りました。」と嬉し
そうに話していました。

10月8日析、農村環境改善センターで郷土食を考
える集いが開催されました。昔から伝わる伝統料理を
実行委員会の人たちと参加者たちが一緒に料理を作
り、郷土食を考えました。親子連れの参加者は、「子
どもたちも積極的に料理の手伝いに参加できるので、
楽しくておもしろいですね。」と話していました。
今後も定期的に開催しますので、希望の人は郷土食
を考える集い実行委員会（牲○56 2861）までご連絡く
ださい。

9月29日斥、石橋町体育センターで石橋地区高齢
者自転車競技大会が開催され、町からは10名が参加
しました。
お年寄りの自転車による交通事故が多いため、もう
一度自転車の安全な乗り方を認識してもらうために、
毎年行われています。
75歳以下の部で小菅清さん（天神町）が見事優勝

しました。

自転車を安全に運転しましょう
石橋地区高齢者自転車競技大会で優勝
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交通安全功労で表彰
交通安全功労で上三川町関係者4名が受賞

左から吉田英さん、大塚アヤさん、柳田里子さん

ゴミを収集するシルバー人材の皆さん

10月13日斥、シルバー人材センターの会員60人
が参加して、蓼沼緑地公園と親水公園のゴミ拾いを行
いました。
シルバー人材センターでは、県内で定めた『シルバ
ーの日』（10月の第3土曜日）に合わせて、毎年ボラ
ンティア活動を行っています。
参加者は、ゴミ拾い終了後、きれいになったグラウ
ンドで輪投げを楽しんでいました。

町民体育祭をきれいな会場で！
シルバー人材センター会員がゴミ拾い

新しい教育委員長・委員が決定
委員長に山増昌侑さんが就任

教育委員に稲葉光子さんを任命

町の新しい人権擁護委員に10月1日付けで大橋佳

夫さん（本町）が法務大臣から任命されました。

人権擁護の精神に基づき、明るい社会づくりに活躍

されることが期待されます。

町内には、現在6名の人権擁護委員が任命されてい

ます。人権に関する事なら何でも気軽にご相談くださ

い。

新しい人権擁護委員
人権擁護委員に大橋佳夫さんを任命

新しい人権擁護員の大橋佳夫さん

教育委員長に任命された山増昌侑さん（左）
と教育委員に任命された稲葉光子さん（右）

10月12日戚、宇都宮市文化会館で栃木県交通安全
県民大会が開催され、吉田英さん（大山2区）が関東
管区警察局長・関東交通安全協会連合会長表彰を、大
塚アヤ（西田南）さんが交通栄誉章緑十字銅章を、柳
田里子さん（西田南）が栃木県交通安全功労者表彰を
受けました。
これは、交通安全普及啓発活動に積極的に取り組ん
でこられ、その功績が認められたものです。今後も更
なる活動が期待されます。

10月1日析付けで町の教育委員会委員長に、山増

昌侑さん（大山二区）が就任されました。

また、田村東江さんが退任し、新たに稲葉光子さん

（下神主）が任命されました。

教育委員会は、学校教育、社会教育、学術文化等を

協議し、本町教育の充実を図ります。


